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議        案        名 

１ 
報告 

１ 
専決処分の報告について（工事請負契約の変更契約の締結について） 

２ 
議案 

２４ 
令和７年度松野町一般会計予算 

追加 

１ 

発議 

１ 
議案第２４号令和７年度松野町一般会計予算に対する付帯決議 

３ 
議案 

２５ 
令和７年度松野町国民健康保険特別会計予算 

４ 
議案 
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令和７年度松野町国民健康保険中央診療所特別会計予算 
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議案 
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令和７年度松野町住宅新築資金等貸付事業特別会計予算 

６ 
議案 
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令和７年度松野町後期高齢者医療保険事業特別会計予算 
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議案 

３０ 
令和７年度松野町簡易水道事業会計予算 
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４４ 
松野町副町長の選任について 

１０ 
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予土線におけるダイヤ改正に関する要望決議 

１２ ― 議会運営委員会の閉会中の継続調査の件 
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坂 本 町 長 

議 長 

坂 本 町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

これから本日の会議を開きます。         （９：２９） 

続いて本日の議事日程を報告します。 

本日の議事日程は、あらかじめ配布しております議事日程表のとお

りです。 

御承知をお願いします。 

次に、地方自治法第１２１条第１項の規定により、本日の会議に出

席する者は、お手元に配布しております一覧表のとおりです。御承知

をお願いします。 

日程第１ 報告第１号「専決処分の報告について（工事請負契約の

変更契約の締結について）」を議題とします。 

町長に報告を求めます。 

「議長」 

「坂本町長」 

それでは報告第１号「専決処分の報告について」説明を申し上げま

す。 

本案は、地方自治法第１８０条第１項の規定によりまして、議会に

おいて指定されております町長の専決処分事項について、令和７年３

月５日付けで専決処分をいたしましたので、同条第２項の規定により

報告をするものであります。 

その内容は、令和６年議案第３９号により議決をいただきました

「滑床ビジターセンター整備工事（建築）工事請負契約」の請負代金

額について、３百５３万円を増額し、変更後の請負代金額を１億１千

百７７万円とする変更契約を締結したものであります。 

増額の主な理由は、浄化槽設置による掘削費用の増額や旧万年荘解

体工事で作業の安全性と周囲施設への環境配慮のため足場の設置等

が必要になったことによるものです。 

以上、申し上げます。 

これから、本報告に対する質疑を行います。 

（質疑 ～ なし） 
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議 長 

山田総務委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑なしと認めます。 

以上で、報告第１号の報告を終わります。 

日程第２ 議案第２４号「令和７年度松野町一般会計予算」以下、

議案番号の順を追い、 

日程第８ 議案第３０号「令和７年度松野町簡易水道事業会計予

算」を、一括議題とします。 

総務常任委員長から、委員会審査の経過並びに結果について報告を

願います。 

「議長」 

「山田総務常任委員長」 

改めましておはようございます。 

総務常任委員会における審査の結果並びに経過について、御報告を

いたします。 

当委員会に付託されました７議案の審査に当たりましては、当局の

説明を聴取し、慎重に審査いたしました結果、いずれも原案のとおり

可決すべきものと決定いたしました。 

なお、審査の過程における、主な質疑につきましては、委員長報告

参考資料のとおりであります。 

それでは、審査内容の主なものについて、御報告をいたします。 

まず、議案第２４号「令和７年度一般会計予算」について、総務課

が所管する「町制７０周年記念事業について」、建設環境課が所管す

る「民間木造住宅シェルター等設置事業について」、教育課が所管す

る「中学生の国際交流について」、農林振興課が所管する「町有林立

木購入について」、防災安全課が所管する「無蓋防火水槽について」、

ふるさと創生課が所管する「各指定管理料の増額の要因について」な

ど、質疑があり、それぞれ担当課より回答を受けました。 

また、ふるさと創生課の審査においては、「まちなか交流拠点施設

整備事業」について、施設整備のプロセスやジャングルジムの安全性、

住民に対する丁寧な周知や合意形成を図れているのか、など、委員か
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ら多くの質疑や意見が出されました。この事業については、全委員の

理解を得られるに至らず、採決の結果、賛成多数により可決すべきも

のと決定いたしましたが、本会議最終日において、議案第２４号「令

和７年度松野町一般会計予算」に対する付帯決議を提出することが委

員より報告されました。 

次に、中央診療所が所管する議案第２６号「令和７年度国民健康保

険中央診療所特別会計予算」の審査において、「経営改善支援事業の

進捗状況について」質疑があり、理事者より、経営コンサルタントと

議員との意見交換の場を設けたい。その中で、いろいろな意見を出し

ていただきたいとの提案を受けました。 

次に、建設環境課が所管する議案第３０号「令和７年度簡易水道事

業会計予算」の審査において、「水道配水管路耐震化事業」について

スムーズな事業実施について要請がありました。 

最後に、町民課が所管する議案第２５号「令和７年度国民健康保険

特別会計予算」及び議案第２９号「令和７年度後期高齢者医療特別会

計予算」、吉野生支所が所管する「令和７年度住宅新築資金等貸付事

業特別会計予算」、保健福祉課が所管する「令和７年度介護保険特別

会計予算」については、特に質問もなく、審査を終了しました。 

以上、「議案第２４号」から「議案第３０号」までの審査の過程を

御報告いたしましたが、このほかにも様々な意見や要望が出されまし

た。 

当局におかれましては、こうした指摘や意見に十分に留意され、今

後の事務執行に当たられますよう要請いたします。 

以上で、総務常任委員会審査の報告を終わります。 

よろしく御賛同を賜わりますようお願い申し上げます。 

質疑を省略し、続いて、討論、採決を行います。 

討論、採決は議案ごとに行います。 

はじめに、議案第２４号の討論を行います。 

まず、原案に反対者の発言を許します。 
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議 長 

「議長５番」 

「安西議員」 

本予算案件のうち、まちなか交流施設整備事業について、異議がご

ざいますので、申し上げます。 

その第１点目。この元伊予銀行これにこの建物に対する改築費とし

ては、予算額が５，１００万円余りと高額であること、並びにこの改

装する内容についても、稚拙であるとしか言いようがない。 

続いて、当町では、６５歳以上の高齢者が、４７％約半数に達する

ことであり、この方たち及び町民の方は大変現在でも物価高騰にあえ

いでおります。なかなか生活がしにくい中、こういう高額な予算案を

つけることは、なかなか住民の方、納得していただけない。１００％

８０％とは言いませんが、最低でも５、６割ぐらいの方の賛成がない

となかなかこの案には賛成いたしかねます。 

３番目に、こういう公共施設といいますか、そういうものは、町民

皆様が共有できうるものであるべきで、ひょっとしたらこの施設が完

成した折には、その利用が限定される恐れがあります。そういう観点

から、公平性と平等性に欠けるものではないかと思慮いたします。 

最後に、限られた限られた予算で最大の効果をとか必要性とか緊急

性とか、及び費用対効果を得られているかといった、予算案の作成に

ついて、当町での、重要方針でありますこの方針にのっとっているか

どうか、甚だ疑問であります。 

最後、一言、町長、言いますれば、町民の汗と血と涙の結晶の税金

を、丁寧に大切に、取り扱っていただきたいというものであります。 

以上の理由から、私は当案に反対をいたします。 

次に、原案に賛成者の発言を許します。 

（賛成討論 ～ なし） 

次に反対者の発言を許します。 

（反対討論 ～ なし） 

そのほか、討論ありませんか。 
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３ 番 山 崎 

議 長 

３ 番 山 崎 

 

これで討論を終わります。 

「議長３番、動議」 

「３番、山崎議員」 

「議案第２４号令和７年度松野町一般会計予算に対する付帯決議」

を提出したいとおもいますので動議を提出いたします。 

（賛成の声あり） 

ただいま、山崎匡議員から「議案第２４号令和７年度松野町一般会

計予算に対する付帯決議提出について」の動議が提出されました。 

この動議には所定の賛成者がありますので、動議は成立しました。 

「議案第２４号令和７年度松野町一般会計予算に対する付帯決議」

を日程に追加し、追加日程第１として直ちに議題とすることについて

採決します。 

この採決は起立によって行います。 

本動議を日程に追加し、直ちに議題とすることに賛成の方は起立願

います。 

（起立 ～ 多数） 

起立多数です。 

したがって、本動議を日程に追加し、直ちに議題とすることは可決

されました。 

ここで、しばらく休憩します。          （９：４５） 

（休憩 ９：４５ ～ 再開 ９：５１） 

休憩前に引き続き会議を開きます。        （９：５１） 

追加日程第１、発議第１号「議案第２４号令和７年度松野町一般会

計予算に対する付帯決議について」を議題とします。 

提出者に説明を求めます。 

「議長３番」 

「山崎匡議員」 

提案理由の説明をする前にこの提案に至る理由を述べたいと思い

ます。 
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この付帯決議は旧伊予銀行活用事業に関してですが、今回の提出

は、町長に対して出すものですが、松丸の住民に対しても、付帯決議

を知っていただきたいと思っております。 

この計画については、住民の方、賛成、反対、いろいろな御意見、

そしてお気持ちがあると思います。私たち議員も住民の方々に強い意

見を言っていただいております。だからこそ、このままでは良くない

と思っております。 

お互いの立場考えをしっかりと分かち合い、耳を傾け歩み寄ってい

ただいたらと思っております。 

今回の予算は、あくまでも建物に対しての改築費用です。運営利用

については、今後ずっと続いていくものです。 

住民の皆さんには、対立ではなく対話を大切にしていただき、賛成

反対の方、共々に、一緒に考えていただき、建物が住民にとって、利

用価値のあるかけがえのない大切なものになっていくよう、協力を願

うものです。 

それでは、提案理由を説明したいと思います。 

私たち、このことは、当初予算の否決という選択肢は、予算執行や

事業の遅れなど、町民にとって不利益が大きいと判断し、可決すべき

ものと判断いたしました。 

しかし、先ほどの反対討論で安西議員がおっしゃられたように、否

決すべきという意見は十分理解できます。よって、付帯決議とし、提

出するものです。 

付帯決議案を読ませてもらい、提案理由といたします。 

「議案第２４号令和７年度松野町一般会計予算に対する付帯決議」

このたびの令和７年度松野町一般会計予算中、２款１項７目旧伊予銀

行店舗活用事業、まちなか交流拠点施設整備事業において、改築費用

５千１０１万円の予算が計上されている。住民主導のまちづくりを掲

げる本事業の意図は理解できるが、この計画において地元松丸地区の

住民への説明が不十分であり、理解が得られている状況とは言えな
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い。重点施策項目の本事業において、まずは松丸地区住民への説明及

び理解が必要であり、その上で町内全体の住民に対しても、説明責任

を果たすべきと考える。 

よって予算執行に当たっては、下記の事項に十分留意して取り組ん

でいくよう確約及び実行することを強く求めるものである。 

１、令和７年度予算に計上したまちなか交流拠点施設整備事業の執

行に当たっては、松丸及び松丸地区外の住民に対し、十分な説明をす

る機会をつくるとともに、説明責任を果たし、住民の理解を得ること。 

設置予定のジャングルジムについては、設置の有無並びに規模につ

いても住民の意見を集約し、再検討すること。 

２、運用方法についても、一部の住民だけが恩恵を受けることのな

いよう、町民誰もが利用しやすい施設になるよう、広い世代の数多く

の住民と意見交換を丁寧に行い、聞き取った意見を反映すること。策

定経過並び計画の実施についても、住民に対して丁寧に説明を行い、

十分に理解を得ること。 

３、上記事項において、その進捗状況を適宜議会に報告するととも

に、合意を得ること。 

以上、可決に当たっての付帯決議とする。 

令和７年３月１３日、松野町議会議員山崎匡。 

私の考えを御理解いただき、賛同していただきますことをお願い申

し上げ、私の提案理由とさせていただきます。 

これから、質疑を行います。 

（質疑 ～ なし） 

質疑なしと認めます。 

続いて、討論を行います。 

まず、原案に反対者の発言を許します。 

（反対討論 ～ なし） 

次に、原案に賛成者の発言を許します。 

（賛成討論 ～ なし） 
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討論なしと認めます。 

これから、発議第１号を採決します。 

この採決は、起立によって行います。 

本決議案のとおり決定することに賛成の方は、起立願います。 

（起立 ～ 多数） 

起立多数です。 

したがって、発議第１号「議案第２４号令和７年度松野町一般会計

予算に対する付帯決議について」は可決されました。 

続いて、議案第２４号について採決します。 

本案に対する委員長の報告は、可決すべきものです。 

お諮りします。 

議案第２４号は、委員長報告のとおり決定することに賛成の方は、

起立願います。 

（起立 ～ 多数） 

起立多数です。 

したがって、議案第２４号「令和７年度松野町一般会計予算」は、

委員長報告のとおり可決することに決定しました。 

次に、議案第２５号について討論を行います。 

まず、原案に反対者の発言を許します。 

（反対討論 ～ なし） 

次に、原案に賛成者の発言を許します。 

（賛成討論 ～ なし） 

討論なしと認めます。 

これから、本案について採決します。 

本案に対する委員長の報告は、可決すべきものです。 

お諮りします。 

議案第２５号は、委員長報告のとおり決定することに賛成の方は、

起立願います。 

（起立 ～ 全員） 
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起立全員です。 

したがって、議案第２５号「令和７年度松野町国民健康保険特別会

計予算」は、委員長報告のとおり可決することに決定しました。 

次に、議案第２６号について討論を行います。 

まず、原案に反対者の発言を許します。 

（反対討論 ～ なし） 

次に、原案に賛成者の発言を許します。 

（賛成討論 ～ なし） 

討論なしと認めます。 

これから、本案について採決します。 

本案に対する委員長の報告は、可決すべきものです。 

お諮りします。 

議案第２６号は、委員長報告のとおり決定することに賛成の方は、

起立願います。 

（起立 ～ 全員） 

起立全員です。 

したがって、議案第２６号「令和７年度松野町国民健康保険中央診

療所特別会計予算」は、委員長報告のとおり可決することに決定しま

した。 

次に、議案第２７号について討論を行います。 

まず、原案に反対者の発言を許します。 

（反対討論 ～ なし） 

次に、原案に賛成者の発言を許します。 

（賛成討論 ～ なし） 

討論なしと認めます。 

これから、本案について採決します。 

本案に対する委員長の報告は、可決すべきものです。 

お諮りします。 

議案第２７号は、委員長報告のとおり決定することに賛成の方は、
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起立願います。 

（起立 ～ 全員） 

起立全員です。 

したがって、議案第２７号「令和７年度松野町住宅新築資金等貸付

事業特別会計予算」は、委員長報告のとおり可決することに決定しま

した。 

次に、議案第２８号について討論を行います。 

まず、原案に反対者の発言を許します。 

（反対討論 ～ なし） 

次に、原案に賛成者の発言を許します。 

（賛成討論 ～ なし） 

討論なしと認めます。 

これから、本案について採決します。 

本案に対する委員長の報告は、可決すべきものです。 

お諮りします。 

議案第２８号は、委員長報告のとおり決定することに賛成の方は、

起立願います。 

（起立 ～ 全員） 

起立全員です。 

したがって、議案第２８号「令和７年度松野町介護保険特別会計予

算」は、委員長報告のとおり可決することに決定しました。 

次に、議案第２９号について討論を行います。 

まず、原案に反対者の発言を許します。 

（反対討論 ～ なし） 

次に、原案に賛成者の発言を許します。 

（賛成討論 ～ なし） 

討論なしと認めます。 

これから、本案について採決します。 

本案に対する委員長の報告は、可決すべきものです。 
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坂 本 町 長 

議 長 

坂 本 町 長 

お諮りします。 

議案第２９号は、委員長報告のとおり決定することに賛成の方は、

起立願います。 

（起立 ～ 全員） 

起立全員です。 

したがって、議案第２９号「令和７年度松野町後期高齢者医療保険

事業特別会計予算」は、委員長報告のとおり可決することに決定しま

した。 

最後に、議案第３０号について討論を行います。 

まず、原案に反対者の発言を許します。 

（反対討論 ～ なし） 

次に、原案に賛成者の発言を許します。 

（賛成討論 ～ なし） 

討論なしと認めます。 

これから、本案について採決します。 

本案に対する委員長の報告は、可決すべきものです。 

お諮りします。 

議案第３０号は、委員長報告のとおり決定することに賛成の方は、

起立願います。 

（起立 ～ 全員） 

起立全員です。 

したがって、議案第３０号「令和７年度松野町簡易水道事業会計予

算」は、委員長報告のとおり可決することに決定しました。 

日程第９ 議案第４４号「松野町副町長の選任について」を議題と

します。 

町長に提案理由の説明を求めます。 

「議長」 

「坂本町長」 

それでは議案第４４号「松野町副町長の選任について」提案理由を
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御説明申し上げます。 

令和３年４月より４年間、私の補佐役として尽力していただいた八

十島温夫副町長の任期が、３月末をもって満了することとなっており

ます。 

この任期中、同氏には様々な町政課題の解決、重要施策の推進に当

たり、優れた識見および豊富な行政経験を活かし、私の補佐役を務め

ていただいたところであります。 

つきましては、今回、引き続き八十島温夫氏を選任いたしたく、選

任にあたり、地方自治法第１６２条の規定に基づき、議会の同意をお

願いするものであります。 

これから持続可能な松野町を創っていくためには、町の重点施策の

実施と健全財政堅持の両立が不可避であることは、本年度の予算編成

におきましても再三申し上げてきたところです。八十島氏は幅広い分

野での実務経験、特に財政分野を含めた行政全般において、優れた識

見と豊富な経験を有されております。引き続き、これまで培ってこら

れた手腕を活かし、本町行政の更なる発展のために御尽力いただきた

く、御提案申し上げる次第であります。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

お諮りします。 

本案は人事案件ですので、先例により質疑、討論を省略したいと思

います。 

御異議ありませんか。 

（異議なしの声） 

異議なしと認めます。 

したがって、質疑、討論を省略することに決定しました。 

これから、議案第４４号を採決します。 

本案について原案のとおり可決することに賛成の方は、起立願いま

す。 

（起立 ～ 全員） 
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起立全員です。 

したがって、議案第４４号「松野町副町長の選任について」は原案

のとおり可決することに決定しました。 

日程第１０ 諮問第１号「松野町人権擁護委員の推薦につき意見を

求めることについて」を議題とします。 

町長に提案理由の説明を求めます。 

「議長」 

「坂本町長」 

それでは諮問第１号「人権擁護委員の推薦につき意見を求めること

いついて」御説明を申し上げます。 

本案は本町人権擁護委員の三好まり子氏が令和７年６月３０日を

もって任期満了となるため、引き続き同氏を推薦いたしたく、人権擁

護委員法第６条第３項の規定により議会の意見を求めるものでござ

います。 

三好氏は、御案内のとおり町民の身近な相談相手として適切な助言

を行うほか、人望も厚く、その人格、識見ともに高い人物であり、令

和元年７月１日に人権擁護委員に就任以来現在まで、積極的な人権擁

護活動を展開されております。 

よろしく御審議の上、御意見賜りますようお願い申し上げます。 

これよりしばらくの間休憩します。 

各議員は委員会室で、本案に対する意見を調整してください。 

（１０：１０） 

（休憩 １０：１０ ～ 再開 １０：１７） 

休憩前に引き続き会議を開きます。       （１０：１７） 

お諮りします。 

ただ今議題となっております諮問第１号は、諮問のとおり答申した

いと思います。 

御異議ありませんか。 

（異議なしの声） 
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異議なしと認めます。 

したがって、諮問第１号「松野町人権擁護委員の推薦につき意見を

求めることについて」は、諮問のとおり答申することに決定しました。 

日程第１１ 決議第１号「予土線におけるダイヤ改正に関する要望

決議」を議題とします。 

提案者に趣旨説明を求めます。 

「議長２番」 

「山石議員」 

今回提出しております「予土線におけるダイヤ改正に関する要望決

議」について、決議文を朗読し、趣旨説明といたします。 

「予土線におけるダイヤ改正に関する要望決議」 

予土線は、高知県と愛媛県との沿線自治体をつなぐ鉄道ネットワー

クとして、地域住民の日常生活において非常に重要な移動手段であ

り、また、観光誘客においては移動手段にとどまらず有用な観光資源

となっている。更に、近年、災害が多発化、甚大化する中、災害発生

時の輸送手段としても、予土線は必要不可欠な社会インフラである。 

予土線は高校生を中心とした学生が、自治体を跨いで通学に使う機

会が多く、学生にとっても、その保護者にとっても日常生活を支える

貴重な交通手段であり、また、通学生の路線利用により、路線だけで

なく、駅周辺地域の活気の創出につながっているものと考える。 

こうした中、今年３月１５日に改正されるダイヤについては、学業

や部活動、地域活動に大幅な制限が生じるなど、通学時間における減

便や時間変更は学生の学校生活に大きな影響を及ぼすだけでなく、通

学方法の変更を余儀なくされる場合もあり、学生の日常生活そのもの

を大きく変えてしまうものであることから、議会として断じて容認し

がたいものである。 

よって、次の事項について要望する。 

１、利用者の多くを占める学生が登下校で利用する便について、余

裕を持って通学することができるよう、ダイヤの編成を再検討するこ
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と。 

特に、松丸駅を７時台に出発する下り便は、ダイヤ改正前後で宇和

島駅に到着する時間が従来のダイヤよりも５分後ろ倒しとなってい

ることから、始業開始時刻までの時間が非常に短くなっており、再検

討すること。 

２、ダイヤ改正を実施する場合は、沿線自治体や沿線高校等と十分

時間をとって議論をした上で、意見を取り入れるなど、公共サービス

としての重要性を改めて認識し、一方的なダイヤ改正をしないこと。 

以上、決議する。 

令和７年３月１３日提出者、松野町議会議員山石恭助、賛成者、松

野町議会議員赤松紀幸、同じく、加藤康幸、同じく安西博文、同じく、

山田寛二、同じく、山崎匡以上、提出いたします。 

これから、本案に対する質疑を行います。 

（質疑 ～ なし） 

質疑なしと認めます。 

続いて、本案に対する討論を行います。 

まず、原案に反対者の発言を許します。 

（反対討論 ～ なし） 

次に、原案に賛成者の発言を許します。 

（賛成討論 ～ なし） 

討論なしと認めます。 

お諮りします。 

ただいま議題となっております決議第１号は、即決したいと思いま

す。 

御異議ありませんか。 

（異議なしの声） 

異議なしと認めます。 

したがって、決議第１号は即決することに決定しました。 

これから、決議第１号を採決します。 
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本案を原案のとおり決定することに賛成の方は、起立願います。 

（起立 ～ 全員） 

起立全員です。 

したがって、決議第１号「予土線におけるダイヤ改正に関する要望

決議」は、原案のとおり可決されました。 

日程第１２ 「議会運営委員会の閉会中の継続調査の件」を議題と

します。 

お手元に配布のとおり、議会運営委員長から、閉会中の継続調査の

申し出があります。 

お諮りします。 

議会運営委員長からの申し出のとおり、承認することに御異議あり

ませんか。 

（異議なしの声） 

異議なしと認めます。 

したがって、議会運営委員会の所掌事務については、申し出のとお

り、閉会中も継続して行うことに決定しました。 

これで会議を閉じます。            （１０：２５） 

町長から閉会挨拶の申し出がありますので、これを許したいと思い

ます。 

「議長」 

「坂本町長」 

それでは第１回定例議会の閉会に当たりまして、議長のお許しをい

ただきましたので、一言御挨拶を申し上げます。 

議員各位には、４日の議会開会から本日までの長きにわたり、本会

議や委員会におきまして、条例制定、改廃、令和７年度町政の基本方

針に基づく一般会計当初予算ほか６つの特別会計、事業会計当初予

算、更には令和６年度最終の補正予算など各種案件につきまして、活

発な御議論の上、慎重な審議を経て、議決をいただきましたこと大変

ありがとうございました。 
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審議において、いただきました御意見、御要望につきましては、今

後、事務事業の執行、推進に役立てて参りたいと存じます。 

特に、一般会計の中の、まちなか交流拠点施設の整備につきまして

は、大変皆様に御負担をおかけすることとなり、申し訳なく思ってお

ります。この事業はですね、私が是非進めたいと思っております「住

民が主役、地域が舞台のまちづくり」、その先例をつける事業だとい

うふうに捉えておりまして、私もこれは熱意を持って進めていきたい

と常に思っております。 

一方で、先ほど御指摘がありましたように、その事業を進める上で

配慮が足りなかったし、町民の皆様に説明周知する機会が少なかった

ということは、真摯に反省すべきだというふうにも思っております。 

更には、安西議員さんのおっしゃった討論の中で指摘をいただいた

ことにつきましても、これは私たちがなかなか十分にできてなかった

ことを指摘いただいたんだなというふうに思っております。 

こういったことをですね、付帯議決という大変重い判断をつけてい

ただきました。これにつきましては、十分に配慮をして、町民の皆様

への説明、それから参加ができやすいシステムの体制、そしてそれら

を全て、これから議会の皆様に御報告しながら、また一緒にですね、

このまちなか交流拠点施設が町民の心のよりどころとなるような施

設にしていきたいと思いますので、是非、御支援、御協力をお願いを

したいと思います。 

ここで改めておわびを申し上げます。 

このたび発覚しました、松野町職員の不祥事につきましては、町民

の皆様をはじめ、多くの方々に御心配、御迷惑をおかけするとともに、

行政に対する信用を根本から失墜させることとなり、誠に申し訳な

く、衷心よりおわびを申し上げます。 

町長として、当該職員に対し厳正な処分を行うとともに、再発防止

と信頼回復に全庁をあげて取り組んで参ります。 

また、私自身の管理監督責任を明らかにするために、町長給与の減
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額措置を講じる予定としております。 

さて振り返ってみますと、令和６年度は４月の豊後水道地震や８月

の日向灘地震、全国各地で発生した豪雨や大雪、更には大規模な山林

火災など自然の猛威にさらされた１年であり、改めて防災減災対策の

重要性、必要性を痛感しているところです。また、人口の東京への一

極集中と地方の過疎化高齢化という流れに歯止めがかからず、米をは

じめ、食料費や燃料費の高騰など、日々の生活に暗い影を落とす問題

も山積しています。これらは、地方の自治体だけで解決できる問題で

はありませんが、県や他の市町と連携して、国に対して有効な対策を

打ち出すように強く要望していきたいと考えております。 

同時に、松野町でできることは責任を持って取り組んでいく姿勢を

堅持したいと思います。令和７年度から１０年間の指針となる第６次

総合計画を基本とし、私が３期目の公約として掲げた４０の約束を着

実に進めることによって、持続可能な松野町を創っていく所存であり

ます。 

結びに、今後とも議員各位におかれましては、町政の発展に更なる

御支援、御協力をお願い申し上げまして、議会閉会の挨拶といたしま

す。 

ありがとうございました。 

以上で、令和７年第１回松野町議会定例会を閉会します。 

（１０：３０） 
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